

# 草平の灯



令和5年6月23日

No 3

## 多くの方から学んでいます

3年生は、愛西市にある清水食品から清水さん（レンコン先生）に来ていただきました。レンコンクイズは少し難しかったですが、みんな正解を目指して頑張っていました。秋には清水食品の田んぼで蓮根掘りを実施します。愛西市の特産品をどうやって収穫するのか楽しみです。

5年生は、ふれあい学級のために、愛西市消防署の方に来ていただき、防災の学習をしました。愛西市は土地が低いので、地震が起きたときには大きな災害が発生する可能性があります。21日には地域で防災教育をしている東嶋さん（防災先生）に来ていただき、自分たちができることについて考えました。

1年生は、JAの村上さん（サツマイモ先生）に来ていただき、野菜について一緒に学びました。野菜クイズはみんなすごく真剣に考えて野菜博士になれた気がします。その後、サツマイモの苗を一緒に植えていただき、秋まで大切に育てていきます。去年は大きなサツマイモがたくさん収穫できたので、楽しみです。

地域にはたくさんの先生がいて、とても大切なことを教えていただいています。他の学年については、地域の先生が登場したときに順次紹介していきます。



レンコン先生



防災先生



さつまいも先生

## 不審者対応訓練

先日不審者対応訓練を行い、初めて津島警察署の方にも加わっていただきました。子どもたちには事前に知らせずに訓練を行いました。静かに真剣に放送の指示に従って行動することができました。不審者対応で大切なことは、普段から学校、地域で学校の周りに目を配り、普段見かけない人や不審な動きをしている人に早く気づいて声をかけることだと教えていただきました。教員もさすまたの使い方や不審者への対応の仕方など、細かく警察署の方からご指導いただきました。これからも子どもたちの安心・安全を第一に考えていきます。

## 地域の方よりうれしいお話

先日、池西公民館の前を下校中に歩いていると、地域の方から「草平小の先生ですか？」と声をかけられました。その方は歩いていたときに、袋が破れて玉ねぎが転がってしまったようで、それを見て自転車に乗っていた草平小の児童が自転車を止め、玉ねぎを拾ってくれたそうです。さらに、渡すときに「気を付けて帰ってくださいね」と一言付け加えてくれたそうです。

「とてもうれしかったので、先生にお伝えしたかったのです」と言ってくださいました。地域の方からのうれしいお話と、心温まる優しい一言でした。

## お知らせ：学校への送迎について

授業後に、児童を自家用車でお迎えに来る場合があると思いますが、本校では西門から入っていただいて児童の引き渡しを行い、その後、南門から出て行く**一方通行**となっています。事故防止のため南門から入ってくる事が無いようお願いいたします。